

SIP decomisa 766 kilos de marihuana en ruta 27CH

PROCEDIMIENTO. *Traficante abandonó la droga para no ser detenido por Carabineros en una fiscalización efectuada en esa ruta internacional.*

Redacción.

cronica@mercuriocalama.cl

La Fiscalía de Calama y Carabineros de la Prefectura El Loa investigan la internación ilegal de 767 kilos de marihuana, descubiertos por funcionarios de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría de San Pedro de Atacama al interior de una camioneta durante vigilancias preventivas realizadas en un camino aledaño a la ruta internacional 27 CH.

Sobre este decomiso efectuado por la institución, el jefe de Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre, informó al respecto que "Carabineros que efectuaba patrullajes en la vía, detecta que en un camino aledaño a la ruta principal, circulaba una camioneta en dirección al norte para evadir el control policial, y al proceder a su fiscalización, el conductor del vehículo se da a la fuga a pie, aprovechando la oscuridad y la geografía del lugar".

CARGAMENTO MILLONARIO

Según avalúo de Carabineros, "se trata de más de tres mil millones de pesos en droga, que llevado a venta microtraficada, supera el millón y medio de dosis, y que gracias a la presencia efectiva de Carabineros, no llegarán a su destino", agregó la autoridad policial.



CARABINEROS

LA DROGA ESTABA EN UNA CAMIONETA QUE TRANSITABA UNA RUTA PARALELA A LA 27CH.

17,5

toneladas de drogas han sido incautadas por las autoridades en lo que va del presente año.

Durante el procedimiento se incautaron gran cantidad de "miguelitos" y una antena satelital Starlink, utilizada para mantener señal de internet en zonas fronterizas sin comunicación.

El fiscal regional de Antofa-

gasta, Juan Castro Bekios, explicó que en este caso "llama la atención el hallazgo de dispositivos de internet satelital, que son empleados para mantener la comunicación con otros posibles involucrados, situación que daría cuenta de la actuación de una organización criminal".

"El robo de vehículos y el tráfico de drogas son dos fenómenos criminales en estrecha relación, de manera tal que es frecuente que autos robados sean usados en el transporte

de drogas o bien intercambiados por ella. Y que en este caso, el móvil utilizado tenía encargo por robo en la comuna de Los Andes", agregó el pesecutor.

El Ministerio Público cifró en "17,5 las toneladas de drogas incautadas en lo que va del presente año. Acercándose a las 20 toneladas decomisadas en total en el año 2024. Y por eso es clave este trabajo que Carabineros efectúa en sectores fronterizos e internacionales", dijo Castro Bekios.